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東京豊島東ロータリークラブ東京豊島東ロータリークラブ第2580地区第2580地区

次回のプログラム
創立29周年夜間例会（家族会）
受　　付� 17：30
例会点鐘� 18：00

本日のプログラム
例　　会� 12：30〜13：30
卓　　話　文化復興及び世界平和
　　　　　台湾八徳陽徳ロータリークラブ
� 2011-12年度会長　王　元甫氏　
� 紹介者　廣内世英会員

前回の例会報告　2014年 2月 4日

今月のソングリーダー　櫛田　隆治幹事

第 1339 回例会　　2014 年 6月 25日第 1368 回例会　　2015 年 2月 18日

会　長　報　告　　　　　　　　　会　長　報　告　　　　　　　　　

①２月16日・17日開催の地区大会の各行事・「新
会員昼食会」「懇親会」「レディースプログラ
ム」「友愛の広場」「会長幹事会」についてのご
案内を各テーブルに回覧しておりますので、ご覧
ください。尚、翌日の18日は12：30より通常
例会がございますので、ご出席をお願いいたし
ます。25日（水）は創立29周年記念夜間例会と
なっております、近日中にご案内いたします。
②３月28日（土）RI第2580地区ローターアクト
第46回地区年次大会が13：30より江戸川区の
タワーホール船堀にて開催されます。
③理事会報告等

２月の誕生祝会員

皆出席会員

■出席報告

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 1月21日分

修正出席率

31名 29名 25名 4名 86.21％ 89.29％

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

村中会員／①今月は立春です。昨日恒例の豆まきを
日本ユネスコ協会の「未来遺産」に登録された
鬼子母神で行いました。晴天で大勢の人が集り
ました。

　　②２月11日で喜寿になります。誕生祝い有り
難うございます。



ては、統合合併問題の着地は非常に困難だと思って
おります。
　その様な事もふまえて近日中に送らせて頂きます
検討内容をご検討頂きたいと思います。
　また本年４月友好クラブであります、台北東海
ロータリークラブの20周年記念例会がございま
す。
　４月の23日前夜祭、４月24日記念例会、25
日、26日の親睦のアトラクション観光など、大変
な歓待になる事が予想されます。また２月25日の
当クラブの29周年にあたり台北東海ロータリーク
ラブにどの様に声がけをするかも微妙な所だと思っ
ております。
　２月４日現在、31名のクラブ会員、会員家族の
参加を予定をしており大変にぎやかな20周年記念
例会になると大変楽しみにしております。
　また先程廣内ロータリー情報委員長よりロータ
リーの友、２月号について世界月間の話が有りまし
た。
　私共のクラブもビアンカ・ヤナギモリさんを交換
留学生として受け入れを致しており、受け入れホス
トファミリーが少ない中で現在元交換留学生で、現
在アメリカ留学中の寺川さんのファミリーにお預か
りを頂いておる状況でございます。
　当クラブのカウンセラー榊原会員や、ビアンカさ
んの地区の青少年交換担当池袋ロータリークラブの
並木委員のお助けで青少年交換事業を進めておりま
す。
　今月の２月17日の地区大会には、ビアンカさん
も元気に参加をして頂けると思うので、会員のみな
様も暖かく迎えて頂きたいという事を最後にお願い
を申し上げ本日の卓話とさせて頂きます。

　本日、理事会において東京池袋ロータリークラブ
との統合、合併について１月14日付けで池袋ロー
タリークラブより意見集約書が提出をされました。
　その後即時にクラブ検討委員会を開催し、クラブ
検討委員会の意見を集約して書面にさせて頂き、本
日の理事会で報告をさせて頂きました。
　本日はその東京池袋ロータリークラブとの統合、
合併について改ためて話をさせて頂きます。
　理事会での理事のご意見として、池袋ロータリー
クラブからの意見集約書について全会員に開示をし
て、検討可能な内容について、会員各位の意見を集
約をして内容を確認をする事に決定を致しました。
　近日中に会員のみな様に書面でお送り致しますの
で会員の方各々の意見を拝聴をさせて頂きたい。
　東京池袋ロータリークラブとの統合、合併につい
ては前年度廣内会長、有我幹事の年度からの引き継
ぎ事項として今年度も当クラブの最重要課題として
進めてまいりました。本来、池袋ロータリークラ
ブ、クラブ検討委員会との協議の中では次年度役
員、理事が決定する前の昨年11月始めまでの間で
タイムスケジュールと統合合併の進め方のあらすじ
を決めましょうとなっておりましたが、今問題は両
クラブにとって非常にシビアな問題であるがゆえ
に、池袋ロータリークラブとしても、本年１月にズ
レ込んでしまったと思っております。
　提示をされた内容に対して会員各位の意見を集約
をさせて頂き当クラブの検討委員会を通して交渉を
集めたい。
　池袋ロータリークラブとの話し合いの中で、双方
のクラブのクラブ検討委員の中で３人位を選出をし
て、話し合いを進めたいと思っております。
　双方のクラブの意向は細かいすり合わせはあって
も、池袋ロータリークラブの鈴木ガバナーの年度に
合意に達したいとの思いがあり、この時期をのがし

卓　話第1367回例会

会長卓話
� 渡邊　裕之会長

2015年２月４日（水）

第８回定例理事会　議事録
1.1月度会計報告    

特に大きな支出もなく、すべて予定どおり。この
ままゆけば、予定どおりの決算が出来そうであ
る。

２.2月例会スケジュール
創立29周年記念夜間例会は25日(水)に変更にな
りました。詳細については吉田親睦委員長が後日
発表。

3.台北東海20周年記念例会参加  
　　現在約28名の参加が予定されています。
４.池袋ロータリークラブとの合併について 

池袋ロータリークラブからの返事に対する豊島東
ロータリークラブの返書(案)についての説明。
さらに、全会員に状況説明をすべきと理事会で決
まる。

 以上


